



みよし



令和5年6月26日

～ 保護者や地域と ともにある学校 をめざして ～

文責 石原 裕

地域を愛し 地域から愛される学校に！



梅雨に入り天候が優れない日もありますが、子供たちは様々なところに楽しみを見つけ、友だちとの学校生活を楽しんでいます。12日からはプールを使った授業も始まり、プールからも歓声が聞こえてくるようになりました。明るく素直で、学習にも生活にも前向きに取り組む子供たちの姿に私たち教職員も元気をもらっています。

先日、3年生が社会科の授業で校区探検に出かけました。1回目の玉川方面では、宮原公民館や生出神社、専徳寺等を見学させていた

だきました。協働のまちづくり推進会会長の相川様に公民館や神社を、専徳寺の住職の宮原様にお寺を案内していただきました。2回目の法能方面では、法能公民館や愛宕神社等を見学させていただきました。スクールガードの佐藤様に公民館と神社を案内していただくとともに、3年生の保護者2名が子供たちの安全のために同行してくださいました。また、2回の見学とも、学校評議員の荻窪様に初夏の草花や地域の建物等の説明をしていただきました。おかげさまで、子供たちは大変充実した学習を行うことができ、自分たちの住むまちのよさを感じ取ることができました。改めて、**学校が保護者や地域の皆様に支えられていることを実感**しました。



さて、通知で御案内させていただきましたが、**7月6日(木)・7日(金)の2日間(9:00～11:25)**は「**参観期間**」となります。子供たちが学習活動に取り組んでいる様子や4月から成長した姿をぜひ、御家族の皆様で参観に来てください。1学期も残すところ約1ヶ月となりましたが、1学期の締めくくりに向けて、まとめをしていきたいと思っておりますので、今後とも御支援をよろしくお願いいたします。

☆家庭での生活リズムはつくりえていますか？

新年度が始まってから約2カ月が過ぎたタイミングで、「**家庭学習パワーアップウィーク**」を実施しました。新学年になり、学習内容が増えたり、難しくなったりするなかで、授業に楽しく参加できるように、家庭での生活リズムを見直したり、宿題などの学習が確実にできるようにしたりする取組でした。



6月5日(月)から9日(金)までの1週間の取組のなかで、**家庭での学習時間、テレビや動画、ゲームの時間、習い事の時間などを見直す**とともに、**宿題以外の様々な学習にもチャレンジ**してくれました。その成果の一部を「参観期間」に掲示します。「興味をもったことを調べてまとめる」「お手伝いのレポート」「自分の苦手に取り組む」「絵やイラストを描く」「授業の復習をする」など様々な学習が登場しました。1学期のまとめの学習に入るこのタイミングで、家庭学習の参考にするとともに、夏季休業中の学習にも御活用ください。

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：： **学校の様子より** ！：：：：：！

○6年生修学旅行（5月25日・26日 東京・鎌倉方面）

今年度は東京・鎌倉方面に行くことができました。**16名の6年生全員が無事、旅行を終える**ことができました。自分たちで決めた「安全に楽しく学び、思い出に残る修学旅行にしよう」のめあてのとおり、大変充実した2日間となりました。保護者の皆様には、準備から、当日までの体調の管理、あたたかい送迎等、御配慮いただきまして誠にありがとうございました。



○5年生林間学校（6月14日・15日 甲斐の国 大和自然学校）

初めて友だちと宿泊する林間学校にも、**20名の5年生全員が参加**することができました。今年は、甲斐の国 大和自然学校での林間学校となりました。自然豊かな施設で、竜門峡登山やキャンプファイヤー、野外炊飯、魚のつかみ取りとバーベキューなど、ワイルドな体験にチャレンジしました。天候も持ちこたえてくれて、「自分たちで考え、学び合い、思い出に残る林間学校」のめあてのとおり、友だちと協力しながら、自然に親しんだ2日間でした。保護者の皆様ありがとうございました。



○プール掃除&プール開き（5・6年生が掃除してくれて、プールの授業が開始しました！）



○花いっぱい運動・草取り（20日 全校で力を合わせて、学校をさらにキレイにしました）



ここに掲載している以外にも、谷二小HPにニュースが掲載されています。時々ご覧くださいね！